

newhome

10 Pièces

308 m²

Réf. 2_10109

1 200 000 €

Le Thoronet

Maison à vendre (83340)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique villa de 10 pièces offrant une surface habitable d'env. 308m², construite en 2019, sur un terrain de 3600m² au calme absolu au coeur de la campagne provençale. Cette propriété exceptionnelle vous séduira par son emplacement privilégié et ses prestations haut de gamme (panneaux photovoltaïques, domotique, climatisation et borne électrique pour voiture). Au rez-de-chaussée, cette villa dispose d'une entrée, d'un toilette invités, d'une grande pièce à vivre comprenant un séjour de 72 m² avec une cuisine ouverte offrant un vaste espace de vie lumineux. Vous apprécierez la suite ...

Magnificent 10-room villa offering a living area of approx. 308m², built in 2019, on a plot of 3600m² in absolute calm in the heart of the Provencal countryside. This exceptional property will seduce you with its privileged location and its high-end services (photovoltaic panels, home automation, air conditioning and electric terminal for car). On the ground floor, this villa has an entrance, a guest toilet, a large living room including a 72 m² living room with an open kitchen offering a vast bright living space. You will appreciate the master suite with a view of the swimming pool, its ...

NEW HOME

7 cours de la République - 83510 LORGUES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

